

フラタナス

かしこい子 やさしい子 たくましい子
尾島小学校だより 平成26年2月28日



金管バンド、音楽集会で見事な演奏を披露

1月31日（金）、朝行事で行われた音楽集会で金管バンドのみなさんが見事な演奏を披露してくれました。金管バンドのみなさんは、火曜日から金曜日までの放課後、毎日一生懸命練習を重ねてきました。その成果を十分に発揮して、素晴らしい演奏を聴かせてくれました。

曲目は『魔女の宅急便のオープニングテーマ』『空も飛べるはず』です。

今年、尾島小学校の金管バンドは尾島ねぷた祭り、尾島地区運動会、三菱フェスティバル、町民の森イルミネーション点灯式等の地域の行事への出演依頼を受け、積極的に演奏を披露してきました。そして、各行事の成功に一役買いました。人数が12人と少ないですが、一人一人の演奏が輝いています。



↑ 一人一人の高い技術が合わさり、素晴らしい演奏となりました。感動しました。

いもっ子 ねぷた笛づくり

2月8日（土）、いもっ子クラブ主催の「ねぷた笛」作りが開催されました。大雪の



↑ 塩ビパイプにドリルで穴を開けて作りました

降る日でしたが、「上州ねぷた会」のみなさんのご指導の下、世界に一つのねぷた笛ができました。仕上げに、美しい壁紙用のクロスを張り、きらきらのシールをかざりました。

とてもわかりやすく、吹き方を教えていただいたのですが、なかなか音が出ません。音を出すのもむずかしいので、演奏までとなると先は長そうですが、見ているだけでも楽しい笛ができたことで大満足の行事となりました。

ようこそ先輩 ボランティアチューター

本校の卒業生で、県立伊勢崎高校3年の田村明日香さんがボランティアチューターとして2月12日（水）より25日まで1年生のクラスに入り、担任の先生のお手伝いをしてくれました。



すでに大学進学が決まった高校生が母校でボランティアをして、体験をその後の生活に活かすという活動です。年齢の近いお姉さん先生を1年生は大歓迎でした。

← 明日香先生の周りにはいつもお子さんが集まっています

今年度最後の授業参観 ありがとうございます

今年度最後の授業参観が、2月13日（4・5・6年）、2月27日（1・2・3年）の2日間にわたって行われました。寒い中、たくさんの保護者の皆様においでいただき、ありがとうございました。各学年、各クラスとも、この1年間の成長が分かるような授業を計画いたしました。落ち着いて、真剣に学んでいるお子さんの様子をご覧いただけたことと思います。

6年生は「感謝の集い」で、音楽・体育・国語班に分かれて素晴らしい発表をしました



資源回収報奨金「309,840円」いただきました

資源回収に対する太田市からの報奨金「309,840円」が届きました。業者からの収益金「320,325円」と合わせて「630,165円」という大金になりました。軽量テント、竹馬、簡易サッカーゴール、長縄、逆上がり補助機、ボールなど学校生活を楽しくしたり、運動量を増やしたり、仲間づくりに役立てたりするものをたくさん購入したいと思います。ますます「期待登校・満足下校」ができそうです。

大雪への対応・ご協力に感謝申し上げます

120年ぶりの大雪ということで、市内一斉臨時休校と登校時間を遅らせる措置をとらせていただきました。保護者の皆様には、急な変更にもかかわらず、お子さんの登校班に付き添い歩いて登校していただいたり、ご夫婦で朝の交通当番をしていただいたり、交通当番をしながらスコップで除雪をしていただいたり、一部地域の通学路変更に臨機応変に対応していただいたりとお子さんのご協力をいただきました。また、スクールバスの運転手さんには、朝は、学校近くのねぷた倉庫のところまで送っていただいたりもしました。非常に迷惑な大雪でしたが、あらためて、尾島地域の皆様の教育力の高さや素晴らしい善意を確認できた機会にもなりました。非常時にこのようなお力添えがいただけたことを本当に心強く、ありがたく思います。心より感謝申し上げます。